



学校だより
**桜っ子
通信**

校訓
自ら学び
自ら考え
自ら行う

令和6年4月18日 第113号
長崎市立桜町小学校長 野中 正樹

まずは「時を守る」を徹底します

始業式から2週間が過ぎようとしています。子どもたちは、新しいクラスにも慣れ、新しい友達もできているようです。ご家庭でも新しいクラスの様子やお友達や担任の先生のことなどが話題になっているのではないのでしょうか。なかには、仲が良かったお友達とクラスが別々になって寂しがっているお子さんもいると思いますが、ここは、新しい友達を増やすチャンスととらえて、交友関係を広げてくれることを願っています。各ご家庭におかれましては、前向きな言葉掛けをお願いするとともに、特に気になることがありましたら、早めに学級担任にご相談ください。

さて、桜町小学校では、子どもたちが将来困らないように、当たり前の方が当たり前でできる人になることを目指して「凡事徹底」に取り組んでいます。「時を守り 場を清め 礼を正す」の3つの視点で指導していきますが、4月の残り期間で生活リズムが整うように、「時を守る」を徹底していきます。そこで「**8時15分にクラスの全員が自席に着席した状態で朝の会を始めることができる**」ことを目標に取り組んでいきますので、各ご家庭におかれましては、集団登校の出発時刻に間に合うように、自宅から送り出してやってください。よろしくお願いいたします。

自分の命は自分で守る

4月6日(土)から4月15日(月)の10日間にわたって「春の全国交通安全運動」が展開されました。本年度の3つの重点目標のひとつに、「子どもが安全に通行できる道路交通環境の確保と安全な横断方法の実践」が設定されており、同運動の推進要綱には、この目標を設定するに至った経緯などが次のように書かれています。

次代を担うこどものかけがえのない命を社会全体で交通事故から守ることは重要であるにもかかわらず、**交通事故による幼児・児童(小学生)の死者・重傷者では歩行中や自転車乗用中の割合が高く、また、新学期が始まる4月から6月にかけて、死者・重傷者が増加する傾向にある。加えて、歩行中児童(小学生)の死者・重傷者の通行目的では登下校が全体の約4割を占めるなど、依然として通学路を始めとする道路において子どもが危険にさらされている状況にある。**また、子どもに限らず、交通事故死者数全体をみると、歩行中の割合が最も高く、歩行者側にも走行車両の直前・直後横断や横断歩道外横断、信号無視等の法令違反が認められる。このため、子どもが安全に通行できる道路交通環境を確保するとともに、全ての歩行者に対し、道路の安全な横断方法を実践するよう促していくことが必要である。

本校においては、これまでも、子どもたちに「**基本的な交通ルールを遵守させるとともに、道路及び交通の状態に応じて危機を予測し、これを回避する能力や態度を身に付けさせること**」を目標にして、「**自分の命は自分で守る**」を合言葉に交通安全教育の推進を図ってきました。

特に、通学路にも慣れていない新1年生に対しては、重点的に安全な道路横断の仕方などについて指導する必要があります。このことを踏まえて、1年生は下校前に教室横の交流スペースに集合し、「飛び出ししません」「右・左・右を見て渡ります」「横断歩道は手を挙げて渡ります」「道のはしっこを歩きます」などの合言葉を大きな声で言って、道路横断にかかる注意事項を毎日確認しています。まだ十分とは言えませんが、少しずつ安全に注意して、道路を横断できるようになってきています。今後とも引き続き指導していきますので、お子さんと外出した際に、危険と思った時や気になることがありましたら、その都度、お声掛けやご指導をよろしくお願いいたします。

なお、春の全国交通安全運動期間中においては、保護者の皆様に、交差点や横断歩道に立っていただき、桜っ子を見守っていただきました。朝のご多忙な時間にお時間を谢谢你们、心から感謝申し上げます。

最後になりました、昨年度、交通指導員として山下秀俊さんに正門前の横断歩道で立哨をしていただいておりますが、昨年末に大けがされ、現在病院にて療養中です。一日も早いご回復をご祈念申し上げます。

このことも踏まえて、新しい交通指導員さんを探しておりましたが、校区内にお住いの永池泰典さんと山崎秀人さんが交通指導員を引き受けて下さることとなりました。本年度から、中山正樹さんと合わせて3名の交通指導員さんが桜っ子の登校を見守っていただけることとなりました。今後ともよろしくお願いいたします。



横断歩道は手を挙げて



歩道橋は一列に並んで

桜町ボーイズが高円宮賜杯 第44回全日本学童軟式野球大会 長崎市予選で3位となり、4月27日(土)から吉崎市で開催される長崎県大会に出場することとなりました。選手のみなさん、県大会でも頑張ってください！